

M'en fous, du Foot de Hernan Casciari (Ed. En Exergue)

Une passion absurde et dévorante de Olivier Guez (Ed. de l'Observatoire)

Hernán Casciari s'est fait connaître en Argentine au début des années 2000 grâce à *Mujer gorda*, un blog fictif d'une ménagère argentine, Mirta Bertotti, qu'il a débuté peu de temps après son installation à Barcelone, dans le but de divertir ses amis argentins. Il a été élu meilleur du monde en 2004 par *Deutsche Welle* la radiotélévision publique internationale allemande. Il est devenu une véritable star avec son premier livre *Un peu de respect, j'suis ta mère* (Calmann-Lévy). Fan de football et de Maradona, il revient avec « *m'en fous, du foot* », un recueil de textes plein d'humour potache et de sensibilité à fleur de peau, capable de nous faire passer du rire aux larmes en quelques phrases. *Une passion absurde et dévorante*, le nouveau livre d'Olivier Guez (Prix Renaudot en 2017), aurait pu être le sous-titre de ce recueil, tellement les deux auteurs nous témoignent de ce lien passionnel avec le ballon rond, qu'ils retranscrivent parfaitement cet état de transe et d'angoisse que le supporter connaît lors des matchs – avec le soutien indéfectible des femmes de la famille pour Casciari– qu'il devient « *superstitieux lunatique, et irrationnel* » lors de la Coupe du monde ou pendant la saison du Racing*, de sa solitude lorsque son équipe perd, ou celle du supporter expatrié lorsque son club gagne enfin le championnat après 34 ans. « *J'ai pleuré, face au mur, dans un coin de la planète où le Racing n'était rien* ». La victoire sert-elle à quelque chose si l'on ne peut pas la partager avec les siens ?

*Racing club de Strasbourg pour Olivier Guez et Racing Club pour Casciari.

